



PRESSEMITTEILUNG

Nr.194/GP

25.10.2019

**Huml bei Erweiterung des "Bündnisses für generalistische
Pflegeausbildung" am 6. November in Nürnberg**

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml nimmt am 6. November an einem Treffen des von ihr initiierten "Bündnisses für generalistische Pflegeausbildung" in Nürnberg teil. Dabei werden am Rande der Messe ConSozial neue Bündnispartner aus den Bereichen Pädiatrie, Behindertenhilfe und Kindertagesstätten offiziell aufgenommen. Bisher gehören dem Bündnis 42 Partner an. Das Treffen findet statt am

Mittwoch, 6. November, 16:30 Uhr,

Messe Nürnberg – NCC Raum Hongkong - Ebene 1,

Messezentrum 1, 90471 Nürnberg.

Unter den bisherigen Mitgliedern des "Bündnisses für generalistische Pflegeausbildung" sind – neben dem bayerischen Kultusministerium und dem bayerischen Wissenschaftsministerium – Ausbildungsträger, Pflegeschulen sowie weitere Institutionen und Verbände, die an der Pflegeausbildung beteiligt sind. Ziel ist es, über Sektoren und Trägergrenzen in allen Versorgungsbereichen der Alten-, Kranken- und Kinderkrankenpflege hinweg vertrauensvoll zusammenzuwirken und ausreichend Plätze für die praktische und schulische Ausbildung zur Verfügung zu stellen.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 0911/21542-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.